

Aufruf zur Teilnahme an der Kunstaussstellung

10. bis 12. November 2017 in Pforzheim

Abschiebegefängnis Pforzheim

„unschuldig - inhaftiert“



Wir rufen Künstlerinnen und Künstler, sowie Künstlergruppen dazu auf, sich mit der Thematik **"Warum entziehen wir unschuldigen Menschen ihre Freiheit?"** in Form eines künstlerischen Werkes/Projekt es auseinanderzusetzen.

Zugelassen sind alle Medien:

Bildhauerei, Malerei, Zeichnungen, Fotografie und Grafik, Theater, Film, Musik und Performance, Mode und Schmuck.

Wir wünschen uns eine breite Palette künstlerischer Positionen zu einzelnen Aspekten der „Freiheitsentziehung... durch Abschiebehaf“

Neben einer offiziellen Einführung in die Ausstellung, besteht bei der Vernissage für jeden Kunstschaffenden die Möglichkeit, das eigene Kunstobjekt vorzustellen.

ASYL
GEFANGNIS
FLUCHT
UND
MIGRATION IST
KEIN VERBRECHEN
FREIHEITSBERÜHRUNG
ABSCHIEBUNG

Ein unverständlicher Brief, eine falsche Behördenentscheidung... ein doch nicht genehmigter Ausbildungsvertrag. Ein abgelehnter Härtefallantrag... eine Einreise aus einem 'sicheren Drittstaat', fehlende Rechtsvertretung. Angst vor Rückkehr und Verfolgung... fehlender Ermessensspielraum der Behörden, all dies kann einen Freiheitsentzug für Menschen auslösen, obwohl sie zu keinem Zeitpunkt strafrechtlich in Erscheinung getreten sind.

Wenn Bewegungsfreiheit und Freizügigkeit eingesperrt werden.

Betroffen: Menschen, die nicht im Besitz der deutschen Staatsbürgerschaft sind. Menschen die ausgrenzend verwaltet werden und das Land verlassen sollen. In Pforzheim gibt es seit eineinhalb Jahren ein Abschiebegefängnis, in dem auch Frauen und Familien eingesperrt werden sollen.

Jeder hat das Recht, jedes Land, einschließlich seines eigenen, zu verlassen und in sein Land zurückzukehren.

Artikel 13 - Allgemeine Erklärung der Menschenrechte.

Die Ausstellung wird
im Café Roland, Theaterstraße 21, 75175 Pforzheim stattfinden.

Weitere Details zur Teilnahme an der Kunstaussstellung sind zu finden:

<http://stop-deportation.de/>

<http://www.aktionbleiberecht.de/>

<http://forumasylpforzheim.blogspot.de/>

Anmeldung zur Teilnahme an:

Antira-Netzwerk Baden-Württemberg
C/o Aktion Bleiberecht Freiburg,
Adlerstr. 12,
79098 Freiburg

oder an:
Forum Asyl Pforzheim
Am Waldweg 6
75173 Pforzheim

**Anmeldeschluss
ist der
15. 10. 2017**